

生活感で句をひねり

アート 不動産 お部屋探し川柳の作品発表

盛岡市本宮のアートは、12月に募集した第
不動産(櫻井大介社長) 1回「お部屋探し川柳」

の入賞作品を発表し
た。応募22作品のうち、最優秀賞「彼女来る！」など、思わず
笑つてしまつ五つの川柳を選定。21日
から約3カ月間、入賞作が書かれたのぼり旗
を本宮店、青山店、開



「オモシロ川柳、掲示しております！」と呼び掛ける櫻庭さんと、川柳入りしゃもじをアピールする川崎奈津美さん（左から）

最優秀賞は、インパクトがあつて新生活の明るい気持ちが伝わる」と評価。佳作の「キッチンを重視したけど料理せず」も、多くの女性から共感を得たといつ。

管理業務課の鈴木穂乃香さんは、「どの作品も面白く、選ぶのに苦労した。」こうした企画から当社に興味を持つ

した。

活や実体験に基いた
心が見えてとても興味深かつた。次回は、

「参加してもらいたい」と呼び掛けた。

転勤による入居が多い
当社管理物件。入居者

れるよつ、今年は地域や入居者同士が交流で起きるイベントを実施していきたい」と新しい企画にも意欲をのぞかせこ。

暮らしの“あるある”
話や物件探しにまつわるエピソードを川柳で募り、のぼり旗にする企画。入賞者には県産米と入賞川柳入りのしやもじをプレゼントした。入賞作品は同社ホームページに掲載してい。